BADMINTON

#### El Oviedo jugará las semifinales por el título

ÁLVARO FERNÁNDEZ. El Bádminton Oviedo se aseguró en Ibiza, tras ganar por un contundente 0-7 al Pitius, su presencia en las semifinales por el título liguero en la División de Honor 'Top 10', a falta de dos jornadas. Los pupilos de Jonathan Martínez, que no conocen la derrota tras siete jornadas disputadas, no encontraron rival en el cuadro ibicenco. Amaia Torralba y Laura Álvarez en el dobles femenino. Marcos García y Adolfo López en el dobles masculino y Ágnes Klára, Uriel Canjura, Kristina Sotomayor y Vi-cente Gásquez en los individuales, sumaron los puntos para los carbayones ya que Torralba y Gázquez no disputaron el dobles mixto ante la ausencia de un jugador local. Pleno de victorias y clasificación para los azules tras la victoria lograda en el Polideportivo Sa Banca Dona de lbiza. Un escenario donde el CBO conquistó el título de liga en 2021.



Los jugadores del Bádminton Oviedo, B. O.

# Rubén Naya, bronce en el Campeonato de España Sub 23

#### **ATLETISMO**

El gijonés finalizó tercero en la prueba de salto de altura en Sabadell, donde Claudia Rendueles disputará hoy la final de 1.500 metros

CÉSAR SÁNCHEZ



GIJÓN. El gijonés Rubén Naya ya había estado el pasado curso entre los mejores del salto de altura Sub 23 y esta temporada sigue en entre los más destacados de la especialidad. La mejor prueba es que ayer fue capaz de colgarse un trabajado bronce en la pista Carmen Valero de Sabadell.

El discípulo de Fernando Osoro llevaba un concurso impecable hasta los 2,07, con los que en-



Fernando Osoro y Rubén Nava, con su medalla de bronce, M. P.

cabezaba la competición. Los 2,10 fueron el filtro donde se decidieron las medallas y, pese a que el verdinegro hace pocas semanas había franqueado esta campaña el listón a 2,12, no pudo seguir

progresando en la competición para, finalmente, tener que conformarse con el bronce.

Emiliano Zazo estuvo, igualmente, entre los mejores en la prueba de lanzamiento de peso.

Se colocó momentáneamente segundo en la primera ronda con 15 metros, pero pronto se vio relegado con ese mismo registro a la cuarta plaza, quedándose a un paso de la medalla.

Claudia Rendueles, por su parte, estará esta mañana en la final de 1.500 metros, tras conseguir la clasificación para estar en lucha por las medallas, al alcanzar la tercera plaza en la semifinal

con un registro de 5.20.41. Sergio Plata, asimismo, tuvo una actuación destacada en la semifinal de 400 metros, en la que alcanzó la segunda plaza con un crono de 48.19, aunque este excelente registro no fue suficiente para lograr el pasaporte para la final.

El verdinegro Jaime Bueno tomó la salida en la prueba de los 3.000 metros, en la firmó la sexta plaza, con un tiempo de 8.21.60. Su compañera en el 'Uni' Mariam Benkert participó en la misma distancia, en la que se clasificó en séptima posición con 10.01.97.

El campeonato celebrará esta mañana su jornada de clausura, con opciones de medalla para los atletas de clubes asturianos, como Nico Vila, que aspira a subir al podio en la prueba de triple salto, en la que parte con una de las mejores marcas.

#### MÁS DEPORTE

VOLEIBOL I SUPERLIGA 2

#### El Cid Jovellanos certifica la salvación

P. F. Partido muy serio del Jovellanos en Soria, donde certificó la permanencia con una gran victoria 1-3 (19-25, 22-25, 28-26 y 24-26). Encuentro muy serio el disputado por los gijo-neses, que llegaban con bajas importantes. Jugaron muy concentrados y el equipo compitió muy bien. El tercer parcial se escapó por detalles, pero reaccionaron muy bien en el cuarto set. Satisfacción por los minutos disputados por los canteranos Miguel, Jaime Padilla y Mike, de libre

VOLEIBOL I SUPERLIGA 2

## Mucho líder para el Grupo Covadonga

A. I. El Grupo Covadonga cayó con claridad ante el Leganés, líder del grupo A de la Superliga femenina 2 por 3-0 (27-25, 25-12 y 25-17). Las discípulas de Saul Pérez hicieron un gran primer set y tuvieron contra las cuerdas a las madrileñas, quedándose a un paso de dar la sorpresa. Sin embargo, en los momentos cruciales les pesaron los nervios. En los dos parciales siguientes, el Leganés no se dejó sorprender.

#### Carreño cumple los pronósticos y jugará la final en Tenerife

A. I. Pablo Carreño no ha tenido más remedio que pasar a jugar torneos challenger para hacer puntos y volver a subir puestos en el ranking ATP. El gijonés está aprovechando la oportunidad para recuperar el terreno perdido y en su primera experiencia ha logrado meterse en la final del Challenger de Tenerife tras ganar ayer a Martín Tiffon por 6-4 y 6-0 y hoy disputará la final ante Alejandro Moro (14 horas).

### Akaraz gana a Hurkacz en la 'semi' de Roterdam

A. I. Carlos Alcaraz disputará hoy la final del Torneo ATP 500 de Roterdam tras imponerse en un duro partido al polaco Hurkacz por 6-4, 7-6 y 6-3. El jugador murciano fue mucho tiempo a remolque, llegando a perder en el primer parcial por 4-1. Sin embargo, supo aprovechar sus oportunidades ante un jugador que destaca por su saque. Hoy, se medirá en la final del torneo al australiano De Miñaur.

# Oviedo acoge el Nacional máster

La piscina ovetense del Parque del Oeste acogen el Campeonato de España de categoría máster. El torneo es uno de los más multitudinarios de la programa ción de competiciones organizadas por la Federación Española de Natación. Sus cifras así lo reflejan con más de 1.800 nadadores inscritos, en representación de nada manos que de 195 clubes. Entre ellos, el Santa Olaya es el que cuenta con la mayor representación de deportistas de los clubes asturianos inscritos en el torneo con 33 deportistas y el noveno en el total del campeonato, que hoy celebrará su jornada de clausura en la capital asturiana.

